

Es ist falsch, an der Gesundheit zu sparen und Strukturen zu zerstören!

Für meine Gesundheit!

Für meinen Kurort!

Wir brauchen jetzt ein klares Zeichen der Politik für eine gesunde Zukunft. Mit Ihrer Unterschrift setzen Sie sich dafür ein, dass die Kompetenzen & Leistungen in den bayerischen Kurorten und Heilbädern auch künftig von den Gesundheits- und Sozialsystemen abgesichert sein müssen!

Wir sind ein starkes Stück der Gesundheitswirtschaft und sichern für über 100.000 Menschen den Arbeitsplatz. Auch in Zukunft wollen wir für Sie da sein. Bitte unterstützen Sie uns!

Die Forderungen der bayerischen Heilbäder und Kurorte an die Politik

1. Ambulante Vorsorgeleistungen bzw. die offene Badekur sollten eine Pflichtleistung der Gesetzlichen Krankenkassen werden.
2. Im Zuge der Neugestaltung des Präventionsgesetzes darf die Rolle der Kurorte und Heilbäder nicht außen vorgelassen werden. Dies gilt insbesondere im Bezug auf die Bezugsschusung von Präventionsangeboten.
3. Der Trend zu stationären Vorsorgeleistungen ist bedenklich. Ambulante Vorsorgeleistungen im Kurort müssen deshalb in Zukunft noch besser finanziell unterstützt werden. Die Attraktivität einer wohnortfernen Behandlung mit all ihren Vorteilen (anderes Umfeld, andere klimatische Bedingungen, etc.) darf nicht unter den geplanten Kürzungen leiden.
4. Die bayerischen Heilbäder und Kurorte setzen auf die qualitätsgesicherten Heilmittel der Natur. Moor, Sole, Kneipptherapie, Heilquellen und das Heilklima fördern nachgewiesenermaßen die Gesundheit. Damit neben Kur- und Badeärzten auch Haus- und Fachärzte diese Anwendungen verschreiben können, müssen die kurortspezifischen und ortgebundenen Heilmittel wieder in die Heilmittelrichtlinien aufgenommen werden.
5. Wenn auf Kosten der Gesetzlichen Krankenkassen Kuren im Ausland durchgeführt werden, muss sichergestellt sein, dass die Versorgungs- und Qualitätsstandards denen deutscher Leistungsträger entsprechen.

Jetzt unterschreiben – es geht um Ihre Gesundheit!



**BAIERISCHER
HEILBÄDER-VERBAND E.V.**

**Eine Initiative des Bayerischen Heilbäder-Verbands e.V.
Rathausstr. 6 - 8, 94072 Bad Füssing, www.rein-ins-gesunde-leben.de**